

AVERTISSEMENT

Point de Bascule n'endosse pas le contenu de ce document. Il est archivé sur ce site uniquement à des fins de référence.

WARNING

Point de Bascule does not endorse the content of this document. It is archived on this website strictly for reference purposes.

Québec-Solidaire favorise le recours aux sanctions pour précipiter la chute du régime de Bachar al-Assad en Syrie

Adresse originale : http://www.quebecsolidaire.net/evenement/2011-10/marche_en_solidarite_avec_le_peuple_syrien

Extraits d'une déclaration publiée sur le site de Québec-Solidaire qui annonce une manifestation contre le régime de Bachar al-Assad le 29 octobre 2011 :

Au gouvernement du Canada, nous demandons qu'il :

- Élargisse et intensifie sa stratégie d'imposer des sanctions économiques pour affaiblir le régime syrien et précipiter sa chute;
- Reconnaisse le Conseil national Syrien.



The screenshot shows the Québec-Solidaire website. At the top, there is a navigation bar with the following menu items: ACCUEIL, ACTUALITÉ NATIONALE, FRANÇOISE, AMIR, VIDÉOS, PHOTOS, PUBLICATIONS, PROGRAMME, CONTACT, and J'APPUIE. Below the navigation bar is a large banner featuring the Québec-Solidaire logo on the left and a photograph of a man and a woman smiling on the right. A search bar is located in the top right corner of the banner area. In the bottom right corner of the banner, there is a button that says "Je fais un don". Below the banner, there is a section titled "ASSOCIATIONS & COMMISSIONS" with a sub-menu containing "Pages des associations", "Régions", and "Campus & Commissions". To the right of this menu, the text "Accueil » Agir autrement" is visible. The main headline of the page reads "MARCHÉ EN SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE SYRIEN - MARCH IN SOLIDARITY WITH THE SYRIAN UPRISING".

CIRCONSCRIPTIONS, RÉGIONS, ETC.

- Faites un choix -

ALLER

BIENVENUE

[Nouveau sur le site](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Who we are](#)

Section: Publications

LES ÉVÉNEMENTS DE QS

Ven 15 Juin à 13:30
Période d'inscription au Camp de formation annuel de Québec solidaire
Actualité nationale

Mer 27 Juin à 19:00
Lancement de la course à l'investissement QS
Borduas
Montréal, Borduas

Jeu 5 Juillet à 19:00
Rencontre - Comité électoral Anjou-Louis-Riel
Anjou-Louis-Riel

[» Calendrier: tous les événements](#)

AGIR AUTREMENT

[Accueil agir autrement](#)

[Calendrier](#)

ACTIVITÉS EXTERNES

Aucune activité externe publiée pour le moment...

Page spéciale : découvrez des médias citoyens affichant des activités et événements ayant un caractère d'engagement social ou progressiste.

INFOLETTRE QS.NET

Inscrivez-vous à l'infolettre du site

Courriel : *

S'abonner

Se désabonner

SOUMETTRE



Début : 2011-10-29 12:30

Pendant 8 mois les Syriennes et Syriens ont courageusement fait face et ont défié la force brutale de répression violente du régime d'Assad contre le mouvement de protestation. La communauté internationale n'a cependant pas réussi à prendre les mesures adéquates en faveur de la volonté du peuple pour mettre fin au régime d'Assad. Les sanctions économiques et diplomatiques contre le régime syrien ont été incomplètes et fragmentaires.

For 8 months Syrians have been bravely facing and defying the brutal force of the al-Assad regime's violent suppression of the protest movement. Meanwhile, the international community has failed to take adequate measures supportive of the people's will to bring an end to al-Assad rule. Economic and diplomatic sanctions against the Syrian regime have been incomplete and piecemeal.

Marche en solidarité avec le peuple syrien / March in solidarity with the Syrian uprising

Samedi, le 29 octobre 2011 à 12h30 / Saturday, 29 October 2011, 12:30pm

Place Norman Bethune / Norman Bethune Square (coin de Maisonneuve et Guy)

Métro Guy Concordia, Montréal

Conférenciers et conférencières / Speakers :

- Béatrice Vaugrante, Directrice générale *Amnistie internationale* (section Canada francophone)
- Gaétan Châteauneuf, président du *Conseil central du Montréal métropolitain-CSN*
- membres de la communauté Syrienne de Montréal / members of the Syrian community of Montreal

Nous disons: non à l'indifférence, non à l'intervention étrangère, oui à la solidarité!

Aux États-membres du G20, réunis à Cannes, nous demandons :

- *Le retrait immédiat de toutes les formes de soutien qu'ils accordent à la dictature d'Assad.*
- *La mise en œuvre des mesures qui aideront les citoyens Syriens dans leur lutte légitime contre le régime et dans leur résistance à la réaction violente de l'État contre la protestation pacifique, la dissidence, la critique et contre l'opposition.*

Nous exigeons que la corporation canadienne Suncor Energy mette fin à son partenariat de pétrole et de gaz avec le régime syrien et quitte la Syrie immédiatement.

Et, au gouvernement du Canada, nous demandons qu'il :

- Élargisse et intensifie sa stratégie d'imposer des sanctions économiques pour affaiblir le régime syrien et précipiter sa chute;
- Annonce publiquement qu'il appuiera les efforts d'amener à la justice toute personnalité du régime connue pour sa responsabilité des crimes commis contre le peuple syrien;
- Retire ses représentants officiels de la Syrie et rappelle les représentants du Canada à l'Etat syrien, comme une expression de la désapprobation morale de la conduite du régime syrien;
- Reconnaisse le Conseil national Syrien;
- Mette fin à la coopération du SCRS et de toutes les autres agences de sécurité canadiennes avec la sécurité syrienne immédiatement et annonce publiquement que le Canada a mis fin à tous les accords d'échange de renseignements avec les services de renseignement syriens;
- Soutienne l'envoi des observateurs civils non gouvernementaux et indépendants des droits humains en Syrie pour protéger les manifestants et les détenus;
- Accélére les demandes d'immigration, des réfugiés et le parrainage des Syriens et mettre en œuvre un moratoire sur les déportations vers la Syrie.

Nous sommes solidaires avec toutes les luttes populaires pour l'autodétermination, la justice et la dignité dans le monde arabe; du Maroc à l'Égypte, de Bahreïn à la Palestine à la Syrie. Le samedi 29 Octobre nous élevons nos voix dans un cri commun de «Libérer la Syrie», «Fin de la tyrannie», «La liberté maintenant pour le peuple de Syrie».



We say: no to indifference, no to foreign intervention, yes to solidarity!

To the member-states of the G20, meeting in Cannes, we demand:

- the immediate withdrawal of any forms of support they give to the al-Assad dictatorship; and
- the implementation of measures that will assist Syrians in their legitimate struggle against the regime and in their resistance to the state's violent response to peaceful protest, dissent, critique and opposition.

We further demand that Suncor Energy Corporation end its oil and gas partnership with the Syrian regime and leave Syria immediately and that Canada:

- expand and intensify its strategy of imposing economic sanctions to weaken the Syrian regime and precipitate its fall;
- publicly announce that Canada will support efforts and to bring any regime figures known to bear responsibility for crimes committed against the Syrian people to justice;
- withdraw its official representatives from Syria and demand the departure from Canada of representatives of the Syrian state, as an expression of moral disapprobation of the Syrian regime's conduct;
- recognize the Syrian National Council;
- end cooperation of CSIS and all other Canadian security agencies with Syrian security immediately and publicly announce that Canada has ended all intelligence-sharing agreements with Syrian intelligence;
- support sending civilian, non-governmental, independent human rights observers to Syria to protect protesters and detainees;
- expedite immigration, refugee and sponsorship applications of Syrians and implement moratorium on deportations to Syria.

We stand in solidarity with all the popular struggles for self-determination, justice and dignity in the Arab world; from Morocco to Egypt, from Bahrain to Palestine to Syria. On Saturday, 29 October we raise our voices in a common cry of "Free Syria", "End the tyranny", "Freedom now for the people of Syria".

Source:

Collectif pour la Syrie à Montréal
syrian.collective.mtl@gmail.com

www.cfsmtl.wordpress.com

www.facebook.com/syrian.collective.mtl

 [Partagez \(ShareThis\)](#)

» CALENDRIER – ACTIVITÉS EXTERNES (CALENDRIER)

[INTRANET DES MEMBRES](#) [RÉDACTION INTERNET](#) [PLAN DU SITE](#) [CRÉDITS](#) [CONTACTEZ-NOUS](#)

© QUÉBEC SOLIDAIRE 2007-2011

